

質問

町内の外国人材の現状は

町長

外国人材の雇用を検討



町内の外国人就労の様子

質問 町内のどの職種でも人材不足である。業務の効率が低下し、従業員の負担が大きくなるといった弊害が発生している。外国人材の現状は。

町長 各企業は、外国人材の雇用を検討している状況にある。

質問 奈良県は、介護福祉の業務に従事しようとする留学生へ修学資金支援を行

質問 南町では、介護福祉士として勤務する意志のある外国人学生の就学と就労を進めるために、福祉施設等に助成し、介護福祉人材の確保を行っている。本町はどうか。

質問 現在、人口減少や世帯数が減少する中で、奥出雲町の自治会への加入世帯の現状は。

質問 子育て世代等の定住、移住を促進するために、下横田地内で宅地の造成が進んでいる。住宅への入居後の自治会への加入についてどう考

町長 今年度から医療・介護事業所人材確保事業補助金を創設した。医療、介護の事業所の人材確保に対する15万円を交付する。また、国籍を問わず、医療介護の事業所に就職された場合には、奥出雲町介護人材確保対策奨励金2年間に10万円ずつ支給している。外国人2名の実績があった。



自治組織がある松江市内の新興住宅

他町村での消防団の車両事故

その他の質問

町長 自治会への加入は、地域や自治会で声かけをお願いしたい。一方、自治会と行政との関係は重要であり、行政へ協力をいただいている事業の見直しを行い、負担を軽減する必要がある。